



Arcángel Miguel
La Verdadera Gran Imagen Cósmica
de Lo Que Está Sucediendo en la Tierra
Diciembre 14 de 2013

¡Saludos a Quienes Voláis Alto!

¿Cómo son las corrientes que estáis sintiendo hoy? Ahora os vemos sintonizándoos más con lo que está alterado dentro de vosotros. Estáis comenzando a tener una sensación de esperanza a medida que comenzáis a sentir el surgimiento de vuestro campo refinado y elevado, el cual está llegando a un arreglo más coherente. Cuando surgís a estados de coherencia cada vez mayor en cada nivel de elevación... no son niveles, pero podríais pensar en ellos como tales... se sienten muy diferentes. Cuando surgís en estos nuevos estados de coherencia, realmente vuestro campo energético tiene una nueva disposición, la cual está creando la coherencia. Así que habéis incorporado nuevos aspectos en vuestro campo energético trayéndolos desde el interior de vuestro ADN; y liberando los otros.

Te corresponde facilitar todo esto con tu disposición a apoyar al cuerpo y estar contigo mismo en estos momentos de profunda re-composición y profundo reformateo. Todo esto es posible por causa de tu interés, en el nivel Álmico y en la vida Humana, en cooperar y colaborar con estas unidades mayores de tu propio Ser. ¡Eso Queridos Amigos, lleva la experiencia que estáis teniendo a reinos elevados y poderosos para la evolución del Cosmos!

En el Cosmos. Sí, de hecho. ¿Dónde esperabais? (guiño). Nos maravillamos y nos divertimos por poder deciros cosas como ésta, como si fuéramos los mensajeros de algunas grandes y buenas noticias. ¿Os dais cuenta de eso?

Porque eso es lo que son: ¡Unas grandes noticias muy buenas para vosotros! Por supuesto que en tus niveles superiores, en la Consciencia Cósmica que eres, metafóricamente estás entornando los ojos frente a nosotros (guiñamos el ojo mientras decimos esto), porque obviamente ya sabéis estas cosas. ¡Sin

embargo, nos divierte poder jugar con vosotros y transmitir este mensaje, el cual convierte a este conocimiento interno en una especie de anunciación para vosotros en el Mundo de la Tierra!

¡Así que por favor tomadnos con humor! ¡Permitidnos jugar con vosotros; después de todo, ésta es una de las más exquisitas energías en vuestro Mundo, esta habilidad para ser fluído y flexible y permitir que el humor y el juego sean maneras tan simples y fáciles de conocer el deleite! ¡Delicioso! Debemos decir delicioso porque sabemos que ésta es una palabra favorita de unas pocas personas que están aquí; y estamos dispuestos a complaceros con vuestras preferencias; y simplemente elevaros y deleitaros con la delicia de ser vosotros en este momento del ahora en el tiempo, en Todo Lo Que Es. Y a deciros por qué vosotros también os debéis sentir exquisitamente felices.

Queridos, ahora con toda seriedad queremos preguntaros: ¿Estáis sintiendo a vuestro club de admiradores? ¿Estáis sintiendo los muchos puntos focales de Luz que os están mirando con gran curiosidad y asombro? Porque sin duda están presentes. Están presentes de manera que los podéis sentir si os abris a ellos, con este conocimiento. Así que por favor sintonízate con estas energías que están siendo - verdaderamente, profundamente, más de lo que podéis imaginar jamás - muy inspiradas por las posibilidades que vosotros estáis creando. Así que vamos a hablar más sobre POR QUÉ se están sintiendo así.

¡Estos Seres están siendo muy inspirados por las posibilidades que vosotros estáis creando; y si te sintonizas con esto podrías hacer que todo este desafío de Incorporación Divina sea mucho más divertido para ti! ¡Podrías hacer una pausa y reconocer a vuestro club de admiradores! ¡Y escucha en tu corazón y en tu conocimiento interno mientras ellos comparten contigo; una profunda comprensión del efecto fundamental que vuestra

creatividad y vuestro valor, vuestra atrevida y sorprendente transformación, están teniendo en su propia comprensión; en la comprensión de vuestro club de admiradores! Sobre su mundo y sus propias civilizaciones y culturas.

Para que lo veáis, la civilización y la cultura de vuestro Mundo ya está renaciendo. Nos gusta esa palabra que acabamos de inventar (Nota del traductor: en Inglés "renaissance-ing" no tiene relación etimológica con "reborn" - renacer). Renaciendo. ¿Os dais cuenta? Aquí hay una gran cantidad de creatividad. ¡Aquí se está ejerciendo una gran cantidad de poder con enfoque expandido! ¿Y la energía que has puesto a trabajar; y la energía que has alcanzado con tu propios desafíos mientras que aceptas realmente; y lo más importante, COMPLETAMENTE, que tú eres el creador de tu experiencia? ¡Oh! Ésa es la materia prima de los sueños para muchísimas otras culturas; y no estamos exagerando. Al decir esto no estamos incurriendo en hipérbole.

Es primordial que otras culturas presencien la resolución de energías difíciles, es FUNDAMENTAL; para que ellas sientan que es posible tener mayor libertad en sus mundos. ¿Os dais cuenta de esto? Muchos mundos no son tan libres. Muchos dominios de experiencia son más restringidos. No saben cómo resolver los desafíos que sienten que seguramente tendrían si experimentaran la intensidad de enormes contrastes.

Mientras hemos estado trabajando juntos, habéis dedicado tiempo a enfocaros en ser más soberanos. A crear una experiencia más neutra y pacífica a partir de vuestro estado de consciencia.

Hemos pasado juntos una enorme cantidad de tiempo, tú y Yo, dejando ir la necesidad de controlar a otros para lograrlo; y dándote cuenta de que tú mismo puedes hacerlo. Mientras haces esto estás aprendiendo que no necesitas que el mundo cambie.

Esto no significa que no quisieras que las cosas fueran diferentes. Sin embargo, te estás dando cuenta profundamente de que para ser feliz no necesitas que el mundo purifique su acto.

De hecho tú estás liberando tu mundo. ¡Incluso más! Así que estás superando aquellas ideas de que la única vía hacia la encarnación pacífica es limitar lo que sucede FUERA DE TI, porque si no, no lo puedes manejar. Estás asumiendo tu propio poder. Estás creando tu propia experiencia a partir del enfoque de tu consciencia y a partir de prestarte atención.

¿Veis queridos la increíble intencionalidad de la secuencia de los Festivales de Vuelo (Nota del traductor: serie de canalizaciones)? ¿Cómo en general esta secuencia es útil pues considera vuestro propio recuerdo y el reclamo de vuestra capacidad?

Comenzamos con una introducción básica a los Nuevos Armónicos. Te estimulamos a invitar al juego a las unidades superiores, a los niveles superiores de TI. Pasamos muchísimos días hablando de cómo podrías hacerlo y también apoyándote para que lo permitieras. Pudimos entrenarte para una energía de incorporación más refinada. Te ayudamos a abrirte más completamente a tu resonancia de todo lo que eres, para que pudieras incorporar más, dejándolo entrar.

Luego nos enfocamos en la Abundancia, principalmente financiera. Los temores y la falta de confianza que muchos tenéis sobre el dinero, que os impiden sentir y abrazar la libertad que tenéis aquí. Abrazar esa libertad, es esencial para vuestra misión.

Luego pasamos al Auto-Amor, para comenzar a lograr que realmente te sintonizaras contigo mismo. Para crear un estado de atención hacia TI MISMO en el cual pudiera lograrse la soberanía. Así que pudiste tener la experiencia de darte cuenta de que no

necesitabas a otras personas para cambiar y encontrar la felicidad.

Luego nos volvimos a la incorporación de tus niveles superiores, porque los Eclipses y el Equinoccio establecieron la plataforma perfecta para esto; y tu Auto-Amor hizo posible un mayor nivel de incorporación. Este Auto-Amor creó el potencial para que tu creación fuera energizada por su alineamiento con la Voluntad Divina.

Así que aquí estamos ahora por causa de que tú te Amas mucho más. Así te sientes mucho más capaz y libre. Estás mucho más purificado en tu forma física; y estás presente materialmente.

Así que aquí estamos ahora, habiendo compartido y trabajado con ideas para establecer vuestros estándares. Recuerda que todo el enfoque en el Auto-Amor se refería fundamentalmente a crear estándares para tu experiencia. AHORA, ya que eres capaz de establecer estándares que apoyan tu elevación y expansión, ahora estamos hablando sobre relaciones.

Ahora os estamos preparando para tomar las riendas de vuestro mundo. Eso es lo que está sucediendo. Ahora os estamos preparando para tomar las riendas de vuestro mundo de una manera que no podéis siquiera imaginar. En eso consiste todo esto. Por supuesto que ahora mismo puedes tomar estas riendas, cuando quieras. Sin embargo para manejarlas bien, tienes que cultivarte.

Como hemos expuesto recientemente, tienes que cultivar tus capacidades. Así que hoy estamos hablando un poquito sobre la VERDADERA GRAN IMAGEN. La GRAN IMAGEN CÓSMICA REAL. Para empoderaros poniendo todo esto en un contexto más Universal.

Así que puedes expandir tu consciencia y comenzar a ver que esa totalidad sobre la cual hace tiempo te han estado diciendo que tienes influencia, es una cosa que dará energía a tu alegría; y dará un mayor significado a lo que estás haciendo, mientras comprendes más el PORQUÉ.

Estos otros mundos, estos mundos en los cuales de hecho muchos pensáis o habéis pensado; esperamos que ya no estéis pensando en ellos de la misma manera, mientras crece vuestra neutralidad respecto a todas clases de cosas. Porque durante un largo tiempo, cuando recordabais estos otros mundos, cuando despertabais a vuestra multidimensionalidad, pensabais que estos otros mundos eran mejores que la Tierra. A veces algunos queríais regresar a algunos de estos otros mundos.

Muchísimos "mirabais hacia arriba" a estas otras culturas, como a los Pleyadianos, Arturianos, Sirianos, Andromedanos, estos otros mundos en los cuales estáis presentes de otra manera, lo cual es el porqué sentís afinidad con ellos y algunas veces deseáis retornar allá. Estos otros mundos no son mejores, solamente son diferentes. Así que la comprensión más esencial que estamos transmitiendo hoy, realmente la Gran Buena Noticia de la que estamos hablando, es que os deis cuenta de que estos otros mundos son menos creativos. Mucho menos creativos. ¿Cuál es la razón para esto? Tienen muchísimos menos contrastes. Muchísima menos libertad... y os están mirando y están aprendiendo de VOSOTROS.

Durante largo tiempo habéis sabido que la Tierra es un Universo de Libre Albedrío. La llamamos Universo, porque en sí misma es una totalidad de profunda individualidad. Una unidad de increíble diversidad y contraste y libertad; y por causa de todo esto: de Inmensa Creatividad.

¡Así que estos otros mundos que se sienten tan resonantes con vosotros y de los cuales de alguna manera muchos sois heraldos, son bellos! Sin embargo tienen menos libertad; y menos contrastes; y como resultado tienen menos creatividad. Y están; y éste es el porqué, muy interesados en la manera como VOSOTROS, Queridos, encontráis un camino para sentir Amor y saber quiénes sois, en medio de esta plétora de diversidad y contrastes. En medio de la intensidad de las distracciones que hay aquí. Así que vosotros les estáis mostrando cómo se hace.

¡Les estáis mostrando cómo se hace; de hecho les estáis mostrando que puede hacerse! Ahora estáis recorriendo una nueva Senda de Luz. Así que esta idea de que vuestro Mundo ha sido de interés para todo el Universo os podría haber parecido muy abstracta antes, pero esperamos que ahora estéis logrando aceptarla.

Vosotros no estáis haciendo aquello a lo que muchos aspiraban, que es encontrar paz quitando de vuestra experiencia la intensidad y el contraste.

Algunas personas han hecho esto incluso en la Tierra, por ejemplo siendo monjes. Interactuando solamente con otros monjes, lo cual constituye un escenario mucho más controlado, con mucha más estructura y mucho menos libertad; y definitivamente muchos menos contrastes. Vosotros no estáis haciendo eso. Así que tampoco estáis viviendo en una comunidad cerrada de tradición religiosa, que también fue otra manera como la gente hizo esto en el pasado. Solamente se asociaban con personas que tenían las mismas creencias.

¡Aún hay una cantidad de personas que piensan que ése es el único camino! Que piensan que todos tienen que creer la misma

cosa. Queremos que reconozcáis que en estas perspectivas que piensan que éste es el ÚNICO camino, hay falta de auto-confianza. Lo que se está expresando es carencia de auto-confianza. Muchas veces hemos compartido con vosotros que la confianza real proviene de la experiencia. Así que como te estás abriendo a permitir que la totalidad de tu Ser experimente la Tierra contigo, de hecho estás sembrando una minúscula partecita de auto-confianza, en la mezcla de una cantidad de otras culturas, respecto a trabajar con el contraste tal como lo haces con tanta habilidad.

Así que la mayoría no os habéis ido a vivir al monte. La mayoría no os habéis retirado de todas clases de contrastes y conexiones, como forma de encontrar paz. Entendemos que la mayor parte de vosotros habéis tenido largos períodos de enfoque interno para facilitar vuestro recuerdo y vuestra Ascensión.

Sin embargo, la mayoría habéis permanecido muy involucrados con el mundo, aún cuando podáis verlo de otra manera. Porque muchos de vosotros tenéis esposos, esposas, amigos y amantes; y niños y parientes, que están viviendo en el mundo; y ésta es una parte del plan. Por eso siempre os exhortamos a que confiéis en que estas personas lo hagan a su propia manera. A que no sintáis que necesitáis tratar de cambiar a otros. Vuestra Senda en Soberana Neutralidad.

¡Tú estás aquí para encontrar el pozo interno de paz y felicidad; y para encontrar tu Neutralidad Soberana; y para elevarte a una más expansiva expresión cósmica de tu Ser; y para tomar luego las riendas! Para tomar las riendas y crear una Nueva Tierra.

Así que para hacer esto no quisisteis que se os quitara ninguna de vuestras libertades.

Como sabéis, no quisisteis que ninguno de los contrastes fuera destruído ni desaparecido por alguien más. Queríais que todos estos contrastes estuvieran presentes para inspiraros. Para que pudierais tener cargamentos de ideas de cómo podríais ver las cosas, cómo las podríais preferir, más bellas, más armoniosas, más sorprendentes en vuestra experiencia. Para crear para vosotros una experiencia de visión y posibilidades. Vosotros sois capaces de tener este estado LIBRE Neutral y Soberano, para sentir la unidad subyacente Y para sentir el contraste; y para trabajar con todo ello.

ÉSTA es la novedad.

ÉSTA es la novedad a la que todos aspiráis en la Ascensión de vuestro Planeta y en la incorporación de la Plenitud Divina en cada uno de vosotros. Sentir la unidad subyacente sabiendo que es la Verdad de vuestro Ser. Saber que sois innatamente armoniosos con todo y con todos. Dándoos cuenta de que sois eternos y de que éste es simplemente un juego; lo cual saca de la imagen el temor en cualquier camino real. ¿Y luego? En tu atento estado soberano, auto-amoroso, con estándares de neutralidad, abrirte a todo lo que eres, elevando tu frecuencia. Elevarte por encima del contento. Alcanzando, pues los Humanos estáis diseñados para hacerlo así, la perfección óptima imaginada, la sensación de belleza y exquisitez que proviene de la Esencia y la individualización de la Fuente que eres TÚ. Creando entonces a partir de esta perspectiva.

Usando tu poderosa Presencia, tu conocimiento neutral de otros, tu individualidad de presencia, sentir la alegría de tus propias preferencias. Sentir el anhelo y el entusiasmo por lo que más disfrutas. Elevarte mucho más a estos estados de anticipación de felicidad que vuelves a encontrar como TU actualidad: en forma Humana, la cual experimentas como la ráfaga de la pasión. Así

que cuando entres en tu pasión y vivas desde y como tu pasión, conocerás la dicha en forma encarnada, en medio de todo este contraste; y con la consciencia innata que tienes de unidad y armonía con todo.

Esto, Amados, está mostrando a TODOS, a cada punto de enfoque en cada rincón de la Creación (por decirlo así), que no hay por qué temer al contraste. Que el contraste puede ser el combustible para exquisitas experiencias materiales de elevación y Amor y verdadero Ser.



¡Estáis animando a toda la vida a que se abra más! A que sienta suficiente confianza para admitir más libertad y contraste, para que la creatividad pueda florecer. Por ESTO la Tierra es tan importante. Por esto VOSOTROS sois tan sorprendentes. ¡Por eso tenéis un club de admiradores! ¡Y por eso sois la Familia de Luz conocida en toda la creación por vuestra audacia. Por vuestra creatividad! ¡Por vuestra poderosa y sorprendente valentía y por entrar en los reinos y hacer cosas como ésta! Por eso este tiempo en el cual estáis enfocados ha sido anunciado y anticipado durante tanto tiempo.

No era de tal manera que pudierais eliminar todo el irritante exterior para sentirnos bien. No estás aquí para conseguir que todos piensen como tú y así lograr paz. Fue aprendiendo a usar tu consciencia para crear tus estados de Ser; y al hacerlo, liberar a

**todo y a todos. Todo ESTO tiene que ver con la LIBERTAD.
Libertad y Creatividad.**

Estáis entregando estas cualidades de experiencia a toda la Creación, lo cual está haciendo cada vez más posible la expansión de consciencia que vosotros, como la unidad que funciona como Todo Lo Que Es, como la Fuente... estáis haciendo la expansión de consciencia que innatamente anheláis como la Fuente de la Creación.

Por esto, estamos tan excitados.

YO SOY el Arcángel Miguel.

Canalizado por Meredith Murphy

Tradujo: Jairo Rodríguez R.

<http://www.jaiorodriguezr.com/>

IA INTERCONEXION ARCOIRIS - AA.CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION